

Kunde: Frauenbande
Projekt: Unternehmerinnenpreis 2013
Medium: Westdeutsche Zeitung
Datum: 15. April 2014
Ressort: Düsseldorfer Wirtschaft
Auflage: 97.190

Ein Preis für Frauen, die was unternehmen

PLATTFORM Netzwerk „Frauenbande“ sucht einzigartige Ideen.

Noch bis zum 25. April haben Düsseldorfer Unternehmerinnen die Chance, sich für den „Düsseldorfer Unternehmerinnenpreis 2014“ zu bewerben. Das Netzwerk „Frauenbande“ schreibt diesen Preis zum zweiten Mal aus. Es geht um Frauen, denen es gelungen ist, durch Kreativität, Tatendrang und Enthusiasmus ihre Träume und Visionen in der Selbstständigkeit zu verwirklichen.

Ziel ist es, Unternehmerinnen und Freiberuflerinnen eine Plattform zu bieten, auf der sie sich präsentieren und mehr in den Mittelpunkt rücken können. Bewerben können sich alle Unternehmerinnen aus Düsseldorf und der näheren Umgebung, die sich durch einen außergewöhnlichen Lebensweg und insbesondere einzigartige Ideen auszeichnen.

Die Schirmherrschaft hat Oberbürgermeister Dirk Elbers übernommen. Die Preisträgerin wird am 26. Juni im Rahmen einer festlichen Abendveranstaltung im Hotel Tulip Inn ausgezeichnet. Auch in diesem Jahr warten ein attraktiver Preis im Wert von 1500 Euro und eine Jahresmitgliedschaft bei der „Frauenbande“ auf die Preisträgerin 2014. Die Bewerbungsunterlagen stehen noch bis zum 25. April zum Download bereit:

 www.frauenbande.net